
Stadt Marienmünster 

Der Bürgermeister 

 

 

 

N i e d e r s c h r i f t 

02/024/2019 

 
über die Sitzung des Hauptausschusses 

am Mittwoch, dem 08.05.2019, von 19:00 Uhr bis 20:50 Uhr 
im Sitzungssaal des Rathauses 

 
 
 
 
Anwesend: 

Bürgermeister 
Robert Klocke  

stellv. Vorsitzende/r 
Bernadette Niemeier  

Ordentliche Mitglieder 
Josef Büker  
Josef Dreier  
Klaus-Peter Gosse  
Josef Hoffmeister  
Helmut Lensdorf  
Paul Postert  
Kai Schöttler  
Johannes Stecker  
Elmar Stricker  
Josef Wolff  

stellv. Mitglieder 
Klaus Wittek  

von der Verwaltung 
Klaus Hasenbein  

Protokollführer 
Josef Suermann  
 
 
Abwesend: 

Ordentliche Mitglieder 
Friedrich Potthast  
 
 
 
Zuhörer:   1 
Presse:     Keine 
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Öffentlicher Teil 

  
 1. Eröffnung der Sitzung 
  
Bürgermeister Klocke begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie 
die Beschlussfähigkeit fest. 
 
    
   

  
 2. Wiederwahl der Schiedsperson für den Bezirk II Bredenborn 

Vorlage: 216/2019 
  
Josef Dreier erklärt sich für befangen und nimmt im Zuhörerraum Platz.  
 
Beschlussempfehlung:  
 
Herr Josef Dreier, Burgstr. 13, 37696 Marienmünster, wird für weitere 5 Jahre zur Schiedsper-
son für den Schiedsamtsbezirk II Bredenborn gewählt. 
 
Abstimmungsergebnis:   
    
Ja 11  Enthaltung 1     
 
 
 

  
 3. Zukünftige Klärschlammentsorgung - Landwirtschaft - Klärschlammverbren-

nung 
Vorlage: 055/2019 

  
Klaus Hasenbein erläutert ausführlich den Sachverhalt entsprechend der Verwaltungsvorlage. 
Er weist insbesondere auf die zwingend erforderliche Entscheidung durch den Rat nach der 
Sommerpause hin. 
Nach eingehender Diskussion und Klärung von Verständnisfragen nimmt der Ausschuss zu-
nächst Kenntnis von dem Vortrag.  
 
 
   

  
 4. Mitteilungen und Anfragen 
  
      

  
 4.1. Fortschreibung des Nahverkehrsplanes 
  
Helmut Lensdorf spricht das Thema „Fortschreibung des Nahverkehrsplanes“ an. Josef Suer-
mann habe die Fraktionen auf die Möglichkeit einer Beteiligung hingewiesen. Seines Wissens 
nach habe sich aber bislang niemand mit der Thematik beschäftigt, obwohl es um die Attraktivi-
tät des ländlichen Raumes gehe. Ziel müsse es sein, den ÖPNV auszuweiten. Er plädiert dafür, 
bei der nächsten Änderung des Nahverkehrsplans eine Beratung im Hauptausschuss vorzuse-
hen. 
 



3  
 

 
 
   
   

  
 5. Fragen von Einwohnern 
  
keine 
 
 
 
 
 
gez. Robert Klocke  gez. Josef Suermann 
Vorsitzende/r  Protokollführer/in 
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